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REQUERIMENTO N.° 136/86 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio« 

REOUE12.0 aDouta Mesa na forma regi 
mental, envio de expediente ao Excelentíssimo Senhor Pre 
feito Municipal, solicitando a viabilizaç'áo de ,estudes 
no sentido de estabelecer Convânio com a SUNAB, para que 
seja instalada uma Delegacia em nosso Município. 
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Cebo Frio, cidade turística, o que contribui 
muito para a elevaçpáo do custo de vida, dotado de um co 
mercio expansivo, que atravessa uma crise abusiva pela 
especulaçâo de preços nos generos de primeira necessida 
de no havendo ume Delegacia da SUMAS para que os consu 
dopas possam fazer suas reciamaçâes. 

Como já existe dois funcionários credencia 
dos pela SUMAB, para fiscalizar o comárcio de Cabo Frio, 
a instalaçâo de uma Delegacia em nosso Município seria 
de grande importância para o desempenho de um trabalho 
que sem d4vida Irá beneficiar a nossa populaça°. 

Segue anexo, •cápia da Portaria n2  64 de 08 
de junho de 1 984 e cápia do Modelo de ,Convânio de Fis 
calizeç;e. 
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